

Schalksmühle, 08.05.2020

Regelungen für den Präsenzunterricht der Stufe IV ab Montag, 11.05.2020

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

Schulmail Nr. 20 erreichte uns gestern Vormittag

<https://www.schulministerium.nrw.de/docs/bp/Ministerium/Schulverwaltung/Schulmail/Archiv-2020/200507/index.html>). Wir haben den gestrigen Tag intensiv genutzt und

können Ihnen heute die Planung bis zu den Sommerferien für Ihr Kind mitteilen. Es wird immer Unterricht von der 1.-4. Std. stattfinden.

Um die Gruppengrößen möglichst klein zu halten und damit die Einhaltung der Abstandsregel zu ermöglichen, findet der Präsenzunterricht in zwei Gruppen statt:

JG 9 → gelbe Gruppe (siehe 20_05_07_Stundenplan Stufe IV_JG 9)

JG 10 → hellbraune Gruppe (siehe 20_05_07_Stundenplan Stufe IV_JG 10)

Für alle Lerngruppen gilt die folgende Regelung vor Unterrichtsbeginn. Es findet kein offener Anfang in den Lerngruppen statt. Die Schüler*innen werden ab 7:30 Uhr auf den Schulhöfen beaufsichtigt. Ihr Kind betritt die Schule über den Haupteingang.

Folgende Eingangsregelungen gelten:

- Einlass um 8:00 Uhr **mit Mund-Nase-Schutz unter Beachtung des Mindestabstandes**
- Nach dem Betreten des Schulgebäudes desinfizieren die Schüler*innen ihre Hände an den aufgestellten Desinfektionsbehältern oder waschen die Hände im Lerngruppenraum mit Seife (Handwaschregeln beachten).

Pausenregelung:

- In der Schule wird kein Essen und Trinken angeboten → bitte geben Sie Ihrem Kind ausreichend Essen und Trinken mit in die Schule

Schulbusse:

- Laut MVG fahren die Busse wieder normal. Im Bus muss eine Mund-Nase-Maske getragen werden.

Bitte besprechen und üben Sie mit Ihrem Kind die Abstandsregel (mind. 1,50 m) und das richtige Waschen/Desinfizieren der Hände.

Homeschooling:

Durch den Einstieg in den Präsenzunterricht werden wir das Homeschooling auf ein geringes Maß reduzieren. Bitte haben Sie dafür Verständnis. Die Begleitung und Vorbereitung auf die Tage im Homeschooling werden wir bestmöglich an den Präsenztage mit Ihrem Kind leisten.

Wir freuen uns sehr, Ihre Kinder/euch, wenn auch nur an einzelnen Tagen, wiederzusehen. Gleichzeitig wissen wir auch, dass das rollierende System für Sie als Eltern weiterhin eine große Herausforderung in der Begleitung des Homeschoolings Ihres Kindes darstellt. Das bedauere ich sehr und ich wünsche Ihnen dabei weiterhin viel Kraft, Geduld und Ausdauer.

Den Zehnern wünschen wir gutes Gelingen bei ihren Abschlussarbeiten.

Ich wünsche Ihnen/euch ein schönes Wochenende. Bleiben Sie/bleibt gesund.

Herzliche Grüße

Astrid Bangert

Schulleiterin